



COMUNICADO

Cultura

El Ayuntamiento ofrece talleres artísticos de continuidad para el público infantil en los museos y espacios culturales municipales durante el curso escolar

- A esta programación se suma las actividades especiales durante la Navidad, Semana Santa, Semana Blanca y el periodo estival

Málaga, 5 de octubre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Cultura y Patrimonio Histórico, ofrece un año más talleres artísticos de continuidad destinados al público infantil en los espacios culturales durante el curso escolar. A esta programación se suma las actividades especiales de los museos y centros de arte de la ciudad con motivo de fechas especiales, como es la Navidad, Semana Santa, Semana Blanca y durante las vacaciones de verano. Los talleres tienen lugar durante el fin de semana y la mayoría son gratuitos y se imparten en horario de mañana.

1/4

Mupam

En el Museo de Patrimonio Municipal (Mupam) programa los talleres de continuidad para familias con niños de entre 5 y 12 años. La actividad gratuita se desarrolla durante los sábados de cada mes en un horario entre las 11:30 y las 13:00 horas. La temática que abordan los participantes cambia cada mes. El contenido también depende de las exposiciones temporales que se exhiben en este espacio. Más información sobre horarios, temáticas e inscripción en el correo electrónico actividades.mupam@evento.es y en el número de teléfono 659617832.

El Mupam también ofrece visitas guiadas para colegios y también para centros de educación para adultos, para estudiantes de español y colectivos con necesidades especiales, entre otras acciones especiales. Este espacio realiza talleres en periodos no lectivos de martes a viernes en horario de mañana y con temática variada dependiendo del programa expositivo.

Museo Casa Natal Picasso

El Museo Casa Natal Picasso programa cada sábado la actividad 'Picasso en familia', que consiste en un propuesta lúdica y formativa sobre las diversas facetas de la creatividad picassiana para familias con niños de entre 3 y 12 años. Las sesiones tienen lugar durante



el curso lectivo (de septiembre a diciembre y de enero a junio). Los talleres se desarrollan los sábados a partir de las 11:00 horas e incluye una visita a la exposición temporal de este espacio expositivos. Los talleres son gratuitos previa reserva en mediacion.mcnpicasso@malaga.eu

Colección del Museo Ruso

Este espacio programa los 'Sábados en familia' como taller de continuidad. Las salas expositivas se transforman en un espacio divertido donde el público intergeneracional explora y accede al arte a través de dinámicas de trabajo. Cada sesión, los talleres ofrecen una temática diferente que permite a los asistentes disfrutar de un momento único para compartir las colecciones y a conocer de primera mano los entresijos de la creación artística.

La actividad es gratuita y se desarrolla todos los sábados en dos turnos: a las 11:30 y a las 17:00 horas. Al igual que en el Museo Casa Natal Picasso, tiene lugar durante el periodo lectivo, está dirigido a familias con niños de entre 5 y 12 años. Más información en el email educacion.coleccionmuseoruso@malaga.eu y en el teléfono 951927768.

También, dentro de las actividades programadas para las familias, este año durante los meses de octubre, noviembre y diciembre, se han organizado talleres que aúnan la experiencia musical y artística. Este espacio, junto con la Fundación Unicaja, pone en marcha cada viernes esta actividad para que los participantes descubran la historia de la música a través de los instrumentos y experimenten el concepto de sinestesia en la obra de Kandinsky. Está dirigido a familias con menores de entre 5 y 12 años y las sesiones tienen una duración de dos horas. Las plazas son limitadas y es necesaria la inscripción previa en el email indicado en el párrafo anterior.

2/4

Centre Pompidou Málaga

El Centre Pompidou Málaga dispone de la exposición taller en el Espacio Joven 'Inside Matisse'. La sala que acoge esta muestra está pensada para disfrutar en familia con menores a partir de los cuatro años y su acceso es gratuito. El horario en el que está disponible la sala es de lunes a viernes de 17:00 a 19:30 horas, salvo los martes que es el día en el que está cerrado el Centre Pompidou Málaga. Los sábados, domingos y festivos, los visitantes disponen de la sala taller desde las 12:30 hasta las 13:30 horas y de 17:00 a 19:00 horas.

El aforo es para 25 personas y los menores deben ir acompañados siempre por un adulto. Los mediadores del Centre Pompidou Málaga acompañarán a las familias durante su estancia en el espacio expositivo. El acceso es gratuito y los participantes deberán inscribirse en la recepción de este espacio para poder acceder a la sala taller.

Además, el Centre Pompidou Málaga ofrece también las 'Visitas en familia'. Se trata de



recorridos especialmente diseñados para el público infantil a partir de 6 años y sus familias de manera que conozcan de una manera diferente y activa algunas obras seleccionadas de la exposición semipermanente. Esta actividad gratuita previa a la adquisición de la entrada se lleva a cabo los domingos a las 11:30 horas y el aforo es limitado a 25 personas. La inscripción se realiza el mismo día en la recepción del Centre Pompidou Málaga. Más información en educacion.centrepompidou@malaga.eu

Museo Carmen Thyssen Málaga

El Museo Carmen Thyssen Málaga ya ha iniciado la inscripción para los talleres de continuidad durante fines de semana y períodos de vacaciones, en este espacio expositivo organiza actividades destinadas a familias de forma intergeneracional, para bebés ('Bebecuentos' e Iniciación musical) o para menores de entre 6 y 12 años ('Arte en movimiento'). Estas propuestas son los sábados y domingos por la mañana. Más información en www.carmenthyssenmalaga.org

Además, el Museo Carmen Thyssen Málaga programa talleres destinados a grupos de educación Infantil, Primaria y Secundaria. En este nuevo curso, serán las actividades 'Vibraciones', para Educación Infantil; 'Interdependientes', para Educación Primaria; y '¿Cuánto vale?', para estudiantes de Secundaria, las que servirán para que los educadores del museo introduzcan a los participantes en la importancia de lo sensorial, en la interdependencia y la relación con quienes nos rodean y en el concepto del valor, más allá del económico, respectivamente.

3/4

Actividades en el Museo Revello de Toro y ciclos de cine en el Museo Jorge Rando

Además de los talleres de continuidad que coinciden con el calendario escolar, todos los espacios culturales organizan sesiones formativas en sus centros con motivo de los periodos vacacionales. En el caso del Museo Revello de Toro, cada año propone una serie de escuelas de arte donde se promueve la expresión y el aprendizaje de las artes plásticas durante la Navidad, Semana Blanca, Semana Santa y el periodo estival.

Aunque todavía no está disponible el contenido ni la temática de estas acciones, los periodos en los que se va a llevar a cabo son, en 2024, el 26 y 27 de diciembre; en 2025, el 2 y 3 de enero; el 26 y 27 de febrero (Semana Blanca); el 14 y 15 de abril (Semana Santa); el 30 de junio, 1 y 2 de julio (primer turno) y el 7, 8 y 9 de julio (segundo turno). El horario es de 11:00 a 14:00 horas y está dirigido a menores de edades de entre 7 y 12 años. Existen diversas modalidades de precio y para más información e inscripciones hay que contactar con el museo en el email museorevellodetoro@gmail.com o en el teléfono 952062069.

En cuanto al Museo Jorge Rando, este espacio cuenta con un ciclo de cine en el que se proyectan cinco películas de cinco países y épocas diferentes, que tiene como nexo común las relaciones entre las familias. El ciclo se inicia el 4 de octubre con el filme



‘Primavera tardía’ (1949). Más información sobre las actividades del museo en info@museojorgerando.org.

